

## Podemos recoge las inquietudes de los usuarios del servicio de atención temprana en Priego

Reunión de David Moscoso y David López con familiares de los niños y niñas que son atendidas en el CAT de nuestra localidad

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 26 de octubre de 2016 - 20:55



El diputado regional por Córdoba de Podemos Andalucía, David Moscoso Sánchez, y el portavoz del grupo municipal de Participa Priego, David López, mantenían el pasado martes en nuestra localidad una reunión con los padres, usuarios del servicio de atención temprana y la directora del centro.

Encuentro en el que ambos responsables políticos también tuvieron la ocasión de conocer las inquietudes y preocupaciones de los familiares cuyos hijos son atendidos en el Centro de Atención Temprana de nuestra localidad, ante las dudas con respecto al futuro

que plantea la prórroga del convenio suscrito entre el Ayuntamiento y la Junta para la prestación de este servicio, ya que como indicaba David López, “en cualquier momento las partes pueden romper el convenio”. En este sentido, López hacía referencia a la “preocupación” que existe sobre este servicio, “ante la posibilidad de que el Ayuntamiento tuviera que sufragar un gasto adicional para su mantenimiento”, añadiendo que desde Participa Priego hay que defender a las 40 familias a las que actualmente se está atendiendo en nuestra localidad.

Por su parte David Moscoso, hacía referencia a las visitas realizadas a otros municipios, “atendiendo a las inquietudes por la implementación de las políticas de atención temprana en toda Andalucía”, recordando que los convenios suscritos entre los ayuntamientos y la Junta, “permiten que, en cualquier momento, se pueda romper dicho acuerdo al no poder atender financieramente los servicios, así como la externalización de éstos”.

Una situación que provocaría, como añadía el parlamentario andaluz de Podemos, “que sean las familias las que tengan que asumir un copago, que en no todos los casos pueden asumir”.

Al mismo tiempo, Moscoso hacía referencia a las “desigualdades” existentes entre unos municipios y otros, “ya que no sólo depende de las ayudas de la Junta, sino de la voluntad de los Ayuntamientos a la hora de aportar una financiación adicional que permita ofrecer estos servicios con las mejores garantías”.

Según el parlamentario regional de Podemos, la raíz de esta situación está en la base, “ya que no se entiende la atención temprana como un servicio básico fundamental que se debe suministrar a todas las familias que necesiten de él”, unos 40.00 niños y niñas en Andalucía con edades comprendidas entre los 0 y los 6 años.

Ante esta situación, Moscoso hacía referencia a la proposición de Ley que su formación registró en la Cámara andaluza, en la que se planteaba que la atención temprana fuera un servicio público, universal y de calidad para garantizar una igualdad de atención a todos los ciudadanos que lo requieren, desburocratizando, a diferencia de lo que ocurre hoy, la atención a los familiares y los niños y niñas que lo requieren, dotando

de más autonomía a los profesionales“.

Propuesta que como añadía Moscoso, únicamente contó con el respaldo de IU y PP, votando en contra de la misma PSOE y Ciudadanos, adelantando que en el próximo mes de Noviembre volverá a presentarse esta proposición de Ley para que sea expuesta a los distintos grupos políticos y tratar que se resuelva este tema.